



Inicio > HUILA > El gas natural, factor clave en la seguridad energética y una mejor calidad de vida

HUILA

El gas natural, factor clave en la seguridad energética y una mejor calidad de vida

por Redacción Web // LN © 13 noviembre, 2022

COMPARTIR

👍 0



Alcanos de Colombia como orgullo de los Huilenses continua su expansión en el Huila donde nació. Cuenta con más de 260.000 hogares conectados al servicio de gas natural domiciliario, de los cuales el 68% son hogares de los estratos 1 y 2, mejorando la calidad de vida a los huilenses y aumentando la cobertura urbana y rural. Se prepara para ampliar la cobertura de gas natural vehicular, garantizando la fuente de abastecimiento para los buses dedicados del SETP de Neiva y contribuyendo al compromiso de descarbonización en los sectores de movilidad de pasajeros y carga, comercial e industrial.

Colombia ha realizado un gran trabajo en la composición de diferentes fuentes en su canasta energética, siendo el gas natural uno de los que más ha crecido y representa actualmente el 25% de la matriz energética, garantizando, al ser producido en el país, la seguridad y soberanía energética como resultado de la política energética y social implementada.

como resultado de la política energética y social implementada.

Una política que ha permitido la ampliación del número de usuarios que superan en el país los 10 millones, llegando a cubrir más de 38 millones de colombianos y que para Alcanos de Colombia como uno de los distribuidores con más dispersión geográfica en 137 municipios de 9 departamentos - Huila, Tolima, Caquetá, Cauca, Cundinamarca, Nariño, Boyacá, Caldas y Antioquia-, y que estando próximo a llegar al millón de usuarios, que en cifras representa más de 3.5 millones de colombianos que con el gas natural han podido mejorar su calidad de vida, contribuyendo a luchar contra el cambio climático, la protección del medio ambiente y una optimización de sus consumos y gastos, con ahorro mensuales que al ser el gas colombiano más barato que el importado, pueden oscilar entre \$60.000 y \$70.000, lo que impacta directamente en la reducción de la pobreza para los hogares vulnerables.

“El gas natural para uso doméstico es un servicio público y una fuente de energía esencial en todas las clases sociales, tanto en zonas conectadas como desconectadas del país. Dada la geografía y dispersión de la población, hay zonas remotas a las que es complicado llegar con soluciones energéticas a medida. El gas natural ha logrado expansión y penetración en esas zonas tan remotas, trayendo bienestar y mejorando la calidad de vida de las familias colombianas. También hemos trabajado en los sectores industrial y comercial y hoy articulado con los diferentes eslabones de la cadena de transporte de pasajeros y de carga continuamos de manera decidida realizando esfuerzos en la expansión en zonas que aún hoy en día todavía cocinan con leña o que aún no están conectadas al sistema nacional”, expresó William Fernando Oviedo Rojas, gerente general de Alcanos de Colombia.

Como parte de ese proceso en la cadena de distribución de gas, Alcanos ha sido líder en lograr la conexión de usuarios remotos. “Somos fuertes en las regiones del sur del país donde el transporte de gas natural por gasoductos no puede ocurrir. El desarrollo está fuertemente enfocado a transportar gas natural a zonas remotas del país, atendiendo mediante el sistema de gasoductos virtuales a estas poblaciones con servicio garantizado, contribuyendo así al mejoramiento de la calidad del aire, a una movilidad sostenible y mayor competitividad de la industria”, agregó Oviedo Rojas.

Así como el proceso de transición energética que requiere diversidad de soluciones para cubrir toda la población, Alcanos ha impactado a una mayoría de usuarios a través del sistema nacional de transporte de gas y apoyados en una logística sólida de gas natural comprimido continúan llevando servicio a zonas que no están conectadas. Esto permite a la Compañía continuar contribuyendo al desarrollo del país, a una mayor equidad y a un mejor aprovechamiento de los recursos para brindar calidad de vida a los usuarios de nuestro servicio.

Es así, que el gas sigue siendo el protagonista en este proceso de transición y mientras se garantice el suministro de gas natural con el desarrollo de nuevos proyectos y exploraciones que pueden oscilar en aproximadamente 70 proyectos potenciales jugarán un papel importante en la transición a

cero emisiones en Colombia, alineándose con el cronograma y la estrategia del Gobierno.

Alcanos de Colombia tiene una fuerte misión social, especialmente en la ambición de llevar recursos energéticos a poblaciones remotas. Desde este punto de vista, se conectan poblaciones que difícilmente se conectarían, ofreciéndoles condiciones económicas viables en comparación con otros combustibles. Parte esencial de este proceso es buscar fuentes alternativas de recursos, con las entidades de gobierno y entes territoriales, de forma que de manera colaborativa se aúnen esfuerzos y se hagan factibles las inversiones. Precisamente gracias a esa conjunción de esfuerzos entre la Gobernación del Huila, **Ecopetrol**, las alcaldías y Alcanos de Colombia, nuevas familias vulnerables de los municipios de Garzón, La Plata, Gigante, Neiva y Tello lograrán contar con la conexión del servicio al gas natural.

Alcanos se define dentro de una oferta de soluciones energéticas. “El gas Natural es actualmente nuestra energía preferida por la experiencia y el desarrollo. Sin embargo, no solo pensamos en gas natural. Hemos conectado operaciones con otros tipos de soluciones energéticas y estamos analizando todos los aspectos para atender distritos térmicos que nos permitan brindar diferentes alternativas de atención a sus necesidades. A estos sumamos grandes esfuerzos por reducir emisiones fugitivas, la eficiencia en consumos y la reducción del material particulado que con el gas natural ha logrado la disminución de un 80% en el ambiente, contribuyendo a una mejor calidad del aire y una contribución en la lucha contra el cambio climático”, puntualizó Oviedo Rojas.

COMPARTIR

👍 0

f

🐦

in

📧

📞



< NOTICIA ANTERIOR

Lo que piensa el gobierno Petro sobre la transición energética

NOTICIA SIGUIENTE >



Mujer fue detenida por hurto en Neiva

0 Comments

Sort by

Oldest ▾



Add a comment...

f Facebook Comments Plugin



QUIENES SOMOS

Grupo informativo La Nación

Neiva, Calle 11 # 5-101

Línea de servicio al cliente PQR 3182089864

Línea de ventas 3182501244

Oficina Bogotá 3187770031

Contactanos: juridico@lanacion.com.co notificacionesjudiciales@lanacion.com.co secretaria.comercial@lanacion.com.co
tienda@lanacion.com.co

SIGANOS



¡Adquiere nuestros servicios!

